

La secrétaire nord-américaine Roberta Jacobson appelle le Congrès de son pays à lever le blocus contre Cuba



Washington, 21 mai, (RHC-PL).-La Secrétaire d'état adjointe des États-Unis pour les questions de l'Hémisphère Occidental, Roberta Jacobson, a appelé le Congrès des États-Unis à lever le blocus contre Cuba et a signalé qu'il reste des sujets à aborder pour parvenir au rétablissement définitif des liens diplomatiques avec notre pays.

Roberta Jacobson a mis l'accent auprès du Comité des Affaires Étrangères du Sénat nord-américain, sur l'importance des actions du pouvoir législatif visant à la levée du blocus pour parvenir à un changement exhaustif dans les relations commerciales.

La diplomate étasunienne qui conduit la délégation nord-américaine à la nouvelle série de conversations entre nos deux pays, a rappelé qu'au cours des derniers mois des progrès considérables ont été faits, mais que des divergences significatives entre les deux gouvernements persistent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56754-la-secretaire-nord-americane-roberta-jacobson-appelle-le-congres-de-son-pays-a-lever-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba